



DÉFENSEUR DES ANIMAUX

L'Association contre les usines d'animaux entre en politique

L'Association contre les usines d'animaux (VgT) veut s'engager sur la scène politique à l'échelle nationale. Elle a modifié ses statuts pour se transformer en un parti suisse pour la protection des animaux et des consommateurs. La formation compte participer tant aux élections qu'aux votations ou à des initiatives populaires, a indiqué le président de VgT Erwin Kessler hier sur son site internet. Elle espère ainsi avoir une influence directe en vue d'améliorer la protection des animaux et des consommateurs. ATS